

Nr.: 205/2022

■ **Dezernat** III - Mobilität, Umwelt & Strukturpolitik 14.06.2022
 ■ **Fachbereich**
 ■ **Verfasser/-in** Hoehler, Ulrich
 ■ **Telefon** 07621 410-3000

Beratungsfolge	Status	Datum
Umweltausschuss und Betriebsausschuss Abfallwirtschaft Landkreis Lörrach	öffentlich	06.07.2022

Tagesordnungspunkt

Agglomerationsprogramm Basel: Botschaft des Schweizer Bundesrats und Vernehmlassungsverfahren zum AP4

Bezug zum Haushalt

Teilhaushalt	4	Mobilität, Umwelt & Strukturpolitik
Produktgruppe	51.10	Räumliche Planung
Produkt(e)	51.10.15	Verkehrsplanung, Konzepte
Klimawirkung	<input checked="" type="checkbox"/> positiv <input type="checkbox"/> neutral <input type="checkbox"/> negativ <input type="checkbox"/> keine	

Inhalt der Mitteilung

■ Sachverhalt

Das Agglomerationsprogramm Basel, an dem auf deutscher Seite der Landkreis Lörrach und der Regionalverband Hochrhein-Bodensee mitwirkt, hat im Sommer 2021 beim Schweizer Bund das Agglomerationsprogramm 4. Generation eingereicht. Der Kreistag hatte seine Freigabe hierzu in der Kreistagssitzung am 24.03.2021 erteilt (Vorlage Nr. 025.-XVI./2021).

Im mehrstufigen Prüfprozess bis hin zum Beschluss des Parlaments der Schweizerischen Eidgenossenschaft hat nun der Bundesrat eine Stellungnahme veröffentlicht („Botschaft“), zu der sich die Beteiligten äußern können, um Fragen zu beantworten, Unklarheiten zu beseitigen und Bewertungen zu verbessern zu versuchen („Vernehmlassung“). Anschließend prüft der Bundesrat die Rückmeldungen und übergibt die Vorgang an das Parlament zur Beschlussfassung.

In der Sitzung wird über die Botschaft berichtet und eine Einordnung der deutschen Projekte vorgenommen.

Marion Dammann
Landrätin

Ulrich Hoehler
Erster Landesbeamter